

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / La UE «ve viable» el nuevo trasvase del Júcar por razón social y ambiental

El Ministerio de Medio Ambiente, que ayer envió una delegación a Bruselas, observa ya «próxima» la financiación europea

BERNAT SIRVENT/ALICANTE

La Comisión Europea, a través de la Dirección General de Política Regional, «ve viable la nueva conducción Júcar-Vinalopó desde el punto de vista de la sostenibilidad económica, medioambiental y social». Así lo transmitió ayer un equipo de altos funcionarios de dicho departamento al número dos del Ministerio de Medio Ambiente, el secretario para la Biodiversidad, Antonio Serrano, y al presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar y de la sociedad pública Aguas del Júcar, Juan José Moragues.

Quince días después de que una amplia delegación de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja se reuniera con ese mismo equipo de Política Regional de la CE (que es la que dictamina a favor o en contra de la concesión de los fondos estructurales y de cohesión), ayer la cita tuvo como protagonistas a los máximos colaboradores de la ministra Cristina Narbona.

Fuentes del Ministerio de Medio Ambiente aseguran que «tras la reunión se observa optimismo respecto a la nueva conducción entre el Júcar y el Vinalopó, porque queda despejada su viabilidad social, económica y medioambiental». La CE ha transmitido al Ministerio que «sigue la tramitación de esta solicitud con la consulta de sus servicios asociados dentro de la Comisión y del Banco Europeo de Inversiones». El Ministerio dijo ayer que «confiamos en que cada vez está más próxima la aprobación de la financiación de 120 millones».



EMBALSE. La ministra Narbona, en su visita a Villena, hace ahora un año. / LOLA GUIL

- La Junta del Vinalopó denuncia que Narbona le da la espalda desde febrero

Publicidad




6 EXCELENTES VINOS A MITAD DE PRECIO
Y ADEMÁS... GRATIS UN SACACORCHOS VALORADO EN 36€
[CLICK AQUÍ](#)